



Der Vorstand (von links): Iris Eger, Wenzel Weiland, Anette Fricker, Gerhard Reich, Hannah Karg, Anna Kern, Gerhard Sutter und Nicole Dejéne-Schwärzler. Nicht auf dem Bild ist Johannes Weber. Foto: Helena Bodenmüller

Neuwahlen und viele Highlights

Der Opfenbacher Gesangverein blickt auf ein ereignisreiches Jahr 2024 zurück.

Opfenbach Die Mitgliederversammlung des Gesangvereins Opfenbach bot nicht nur eine Neuwahl der Vorstandschaft, sondern auch einen spannenden Rückblick auf ein musikalisch erfolgreiches Jahr.

Die neue Vorstandschaft des Vereins setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen: Iris Eger wurde erneut zur 1. Vorsitzenden gewählt, unterstützt von Gerhard Reich als 2. Vorsitzendem, der frisch gewählt wurde. Als neue Beisitzerin verstärkt Hannah Karg das Team. Anna Kern bleibt als Schriftführerin und Gerhard Sutter als Notenwart und Jugendvertreter im Amt. Nicole Dejéne-Schwärzler bleibt dem Verein als Kassierin treu und Anette Fricker sowie Johannes Weber übernehmen weiterhin die Beisitzerrollen.

Die rund 140 aktiven Mitglieder des Gesangvereins, die sich aus den sechs Gruppen – „Chorgemeinschaft Heimenkirch-Opfenbach“, „Choriosum“, „Notencocktail“, „Chorteesns“, „Chorkids“ und „4Xang“ zusammensetzen –, blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Michael Spiegel, Dirigent der Chorgemeinschaft Heimenkirch-Opfenbach, gab einen Überblick über die Highlights 2024: Den Auftritt beim „Tag der Chöre“ auf der Landesgartenschau Wangen, an dem auch der „Notencocktail“ beteiligt war, und den traditionellen Adventsmarkt in Heimenkirch. Besonders gelungen war das Weihnachtskonzert, bei dem alle Gruppen des Gesangvereins gemeinsam auftraten – ein außergewöhnliches Ereignis, das zwar nicht gleich im nächsten Jahr wiederholt wird, aber definitiv eine

Zukunft hat. Zudem umrahmte die Chorgemeinschaft Heimenkirch-Opfenbach festlich einige Gottesdienste.

Wenzel Weiland, Dirigent des „Notencocktails“, hob besonders das zweitägige Gemeinschaftskonzert mit der Musikkapelle im November hervor. Es war ein voller Erfolg – nicht nur musikalisch, sondern auch menschlich. Es war eine gelungene Mischung aus Sängern und Musikanten, die gemeinsam einen hervorragenden „Cocktail“ gezaubert haben. Weitere Highlights des „Notencocktails“ waren der Auftritt beim Tag der Chöre auf der Landesgartenschau in Wangen und ein gemeinsames Konzert mit den „Sunshine Gospels“ in Rottach-Egern am Tegernsee.

Für den „Notencocktail“ steht 2025 ein ganz besonderes Ereignis an: Das 45-jährige Jubiläum des Chores wird vom 17. bis 19. Oktober mit einer Jubiläums-Konzert-Reihe gefeiert. Alle Interessierten sind eingeladen, dieses besondere Jubiläum mitzuerleben. Weitere geplante Veranstaltungen im Jubiläumsjahr können auf der Website des Notencocktails nachgeschaut werden. (Helena Bodenmüller)

Hier schreiben die Vereine

Auf der Seite „Vereine und Schulen“ veröffentlichen wir Berichte, die uns Vereine, Schulen, Kindergärten und andere Organisationen digital über das **Allgäuer Vereineportal** eingebracht haben. Mehr Informationen auf vereineportal.allgaeuer-zeitung.de